

El Eco de Cartagena.

Año XXVII.

DIARIO DE LA NOCHE.

NUM. 7553

Preios de suscripción.

CARTAGENA.—Un mes, 2 pesetas; tres meses, 5 id.—PROVINCIA, tres meses, 7 id.—EXTRANJERO, tres meses, 11 id. La suscripción empezará a contarse desde 1.º y 16 de cada mes. Corresponsal en París para anuncios y reclamos, Mr. A. Loretto, rue Caumarlin, 61. John F. Jones, 31, bis, Rue du Faubourg Montmartre. En Londres: 166 Fleet Street E. C.

Números sueltos 15 céntimos. REDACCIÓN, MAYOR, 24.

JUEVES 13 DE ENERO 1887.

Condiciones.

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letra de fácil cobro. La Redacción no responde de los anuncios, remitidos y comunicados, conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal. No se devuelven los originales.

Anuncios á precios convencionales.

ADMINISTRACIÓN, MAYOR, 24.

PRÓXIMAS

DECLARACIONES DE BISMARCK.

El príncipe de Bismarck, en vista de la situación alarmante de las relaciones internacionales, ha resuelto presentarse al Reichstag y pronunciar un discurso decisivo exponiendo las razones que hacen imprescindible que el Parlamento vote los créditos pedidos por el gobierno para aumentar el efectivo y mejorar el armamento del ejército alemán.

El príncipe de Bismarck empleará argumentos análogos á los expuestos por el feldmarsiscal Moltke y en último caso asegurar de Berlín que está dispuesto á presentar eruditamente la cuestión y á acudir sin embozos ni reticencias de un conflicto muy inmediato con Francia.

De Berlín dicen también que el emperador está interponiendo su influencia personal y muy directa para que el Reichstag vote los créditos pedidos.

INTRIGAS DE RUSIA.

«El Daily Telegraph» publica un telegrama de su corresponsal en Roma, diciendo que tiene noticias autorizadas que le permiten afirmar que el gobierno del czar está poniendo en juego toda suerte de medios, de promesas y de intrigas para precipitar á Francia á que emprenda la guerra contra Alemania.

Rusia promete formalmente su concurso á Francia en caso necesario, y desde luego se obliga á concentrar en la frontera ruso-alemana un fuerte ejército que obligue al gobierno alemán á distraer sus fuerzas y á colocar en la misma frontera otro ejército de observación.

El czar está resuelto á hacer los imposibles para precipitar un conflicto europeo con objeto de aprovecharse de él para ejecutar los planes que desde hace tiempo viene preparando de un modo formidable en Oriente.

La opinión universal es que Francia acabará por ceder á estas instigaciones y precipitará la guerra.

El mismo «Daily Telegraph» comentando el telegrama de su corresponsal, al que en realidad se atribuye grande importancia, dice que las noticias de origen más fidedigno recibidas en Londres confirman plenamente la verdad de lo telegrafiado por su corresponsal. Y luego añade:

«Las reiteradas seguridades que se están dando de que las tendencias son ya pacíficas, son horriblemente falsas y perdidas. La situación actual de las cosas no puede durar mucho tiempo.»

Como si fuesen una consigna, casi todos los periódicos de Londres se

expresan en igual tono de alarma y de pesimismo.

ALIANZA ENTRE AUSTRIA Y RUMANIA.

El Standard anuncia con referencia á despachos de su corresponsal en Viena, que el ministro rumano Stourdza ha firmado en nombre de su gobierno un convenio militar y político con Austria.

Este convenio tiene el carácter y los alcances de un tratado de alianza.

Se dió conocimiento de este convenio á Alemania y el gobierno de este país le ha prestado su aprobación.

LA MUERTE DE MELGARES

Tamamos del *Imparcial*.

«Hace ya días que el ministro de la Gobernación tenía noticias que el bandido de este nombre había sido muerto, pero no se dió publicidad á esta noticia hasta que estuviera comprobada de un modo indubitable.

Anoche telegrafió el gobernador civil de Málaga dando cuenta de que en el término de Cuevas de San Marcos, distrito de Archidona, ha encontrado la Guardia civil el cadáver de un hombre muerto á mano airada, y que identificado, resultó ser el de Manuel Melgares.

Solo en la provincia de Málaga, teatro durante largo tiempo de las hazañas de este bandido, puede apreciarse la importancia de un hecho que pone fin al espectáculo de muchos años, en que la cuadrilla que capitaneaba y otras muchas que le prestaban obediencia ha venido gozando unas veces de la impunidad y hurlando otras la persecución contra él dirigido.

Melgares era el más astuto de los tres malhechores, de los que se o ve el Bizeo, y su sagacidad era la que los había salvado en más de una ocasión, pues ejercía sobre sus compañeros un predominio casi fascinador.

Había hecho algunos aunque ligeros estudios en el Instituto de Málaga, pero por inclinación irresistible se lanzó pronto al bandolerismo.

En toda la comarca de Vélez Málaga, donde habitaba su familia, tenía una influencia extraordinaria.

El Sr. León y Castillo mereció justos plácemes por esta campaña, que demuestra como la perseverancia y la energía alcanzan casi siempre el éxito.

En cuanto al Sr. Lerroux, ha cumplido con la tradición que ya llevaba de Ciudad Real librando á Málaga de una plaga que la hacía una triste excepción.

LAS DECLARACIONES DE MOLTKE Y DE BISMARCK.

Según telegramas de Berlín, ha revestido mucha importancia la esperada sesión del Reichstag.

Después de dar cuenta de su dictamen la comisión acerca del proyecto de aumento en el contingente militar, Moltke comenzó el debate sobre la segunda lectura.

Dice que los gobiernos fuertes y poderosos son la mayor garantía de la paz. «El verdadero peligro para las naciones consiste en las ambiciones de los políticos de profesión y en la influencia que tienen sobre la opinión pública.

«Si algún Estado europeo—añade—puede influir y lograr la conservación de la paz es sin duda la Alemania, cuyos trabajos consisten exclusivamente en mantenerse á la defensiva. Para defenderse de una manera invencible y conservar eficazmente la paz es preciso tener preparada en absoluto la guerra.»

El feldmarsiscal termina con estas palabras que producen grandísima sensación:

«Si el proyecto del gobierno es rechazado, la consecuencia inmediata será la guerra.»

El príncipe de Bismarck usa luego de la palabra, y dice:

«Muy difícil fué hacer la paz de Francofort, pero es más difícil aún mantenerla. Esto exige sacrificios del pueblo alemán, que, si no fuera por su patriotismo, los haría por espíritu de conservación.

«Las relaciones entre Alemania y Austria son más íntimas y confidenciales que en tiempos de la Confederación alemana.

«Es preciso mantener la paz en favor de esta parte del mundo, mas para esto se necesita un ejército poderoso mayor del que tenemos.

«Nuestras relaciones con todas las potencias son excelentes, y respecto á Rusia, amistosas.

«La cuestión de los Balcanes no ha sido para el imperio alemán ni un solo momento materia de conflicto.

«Sin duda yo habría considerado el hacer una guerra por Bulgaria como una traición cometida contra mi país.»

El discurso ha sido bastante aplaudido en los círculos militares.

El gobierno se preocupa tan poco del Reichstag, que ha empezado á realizar el proyecto, como si estuviera ya aprobado.

NOTICIAS DE MARINA.

Se ha dispuesto embarquen en la escuadra de instrucción, los tenientes de navío D. Ricardo Gassi y don

Manuel Pasquin, y que desembarque de la misma escuadra el de igual clase D. Ramón Rodríguez Trujillo.

—Se han desestimado, de acuerdo con el informe del Consejo Supremo de Guerra y Marina las solicitudes de premio de constancia promovidas por el cabo de mar Jaime Bosch y Subillana destinado en el departamento de Cartagena, y el de igual clase José Rodríguez Eva, destinado en el de Cadiz.

—De conformidad con lo informado por la sección de Guerra y Marina del Consejo de Estado se ha declarado que debe aplicarse á las familias de los individuos del cuerpo administrativo de la Armada la tarifa de pensiones de las clases político militares, anejas al reglamento de Monte-pío de 1796.

—Se ha concedido un año de residencia en Barcelona al capitán de fragata D. Teobaldo Gibert.

Noticias Generales.

En Málaga se ha celebrado entre dos individuos una apuesta original.

Tratábase de ir á Pizarra y regresar á Málaga sin descansar y en espacio de tiempo que no excediera de tres horas, y ambos cumplieron dignamente el compromiso aunque la distancia total es de diez leguas.

Un perro galgo que les acompañaba, murió reventado en el viaje de vuelta.

Un despacho de Filippópoli anuncia que el pueblo de aquella ciudad ha hecho una violenta demostración contra Zankoff, jefe del partido ruso-búlgaro.

La gente se esperaba en el andén de la estación del ferro carril, siendo recibido á los gritos de ¡muera el traidor! La policía tuvo que intervenir para evitar graves desmanes. El vapor en que venía Zankoff quedó cubierto de lodo, arrojados por las turbas.

Cuenta *La Epoca* que una señorita muy conocida de los vecinos del barrio de Salamanca solicitó y consiguió de su padre que la acompañara el lunes por la tarde, según ella decía, á casa de la modista.

El padre se dejó llevar de su hija, y después de entrar en una casa de una calle muy céntrica de esta corte quedóse absorto el padre cuando vió, en vez de mostrador, varias mesas de escritorio ocupadas por varios caballeros.

La señorita avanzó con aire resuelto, y dirigiéndose al más viejo, le dijo: «Vengo para que conste que mi padre no me quiere dar su consentimiento para contraer matrimonio.»

La casa era la de un notario. Mientras el padre se ocupaba en protestar, la muchacha desapareció,